

REPRESENTANTE DE COMERCIO DE EE.UU. REITERA INTERÉS EN ACUERDO CON CHILE

Presidente Lagos destacó que, debido a la apertura de nuestra economía, Chile es un país que está en un muy buen nivel para lograr un Acuerdo de Libre Comercio.

Por su parte, el personero norteamericano señaló que la acusación de productores norteamericanos acerca de dumping de exportadores chilenos de uva no afectaba las negociaciones para el TLC.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta tarde en el Palacio de La Moneda con el Representante de Comercio de Estados Unidos, Robert Zoellick para tratar, principalmente, temas referidos al Acuerdo de Libre Comercio entre ambos países.

"Pasamos revista a lo que ha sido la relación con Chile; él (Zoellick) señaló que estaba muy contento de tener esta segunda oportunidad, 10 años después, de poder ponerse al día y culminar exitosamente un Tratado de Libre Comercio, el que pensaba que se había atrasado algunos años", afirmó el Primer Mandatario.

Puntualizó que "ellos (Estados Unidos) están conscientes de la posibilidad de avanzar hacia un acuerdo de Libre Comercio con Chile por las características de nuestra economía, por los niveles de apertura que tenemos, es un país que está en un muy buen nivel para hacerlo", afirmó el Mandatario.

Tras la reunión, el representante de Comercio de la administración del Presidente Bush, Robert Zoellick, señaló el interés de Estados Unidos de promover el Acuerdo de Libre Comercio con Chile. "De hecho, decidí, camino a Buenos Aires, pasar por Chile. Esta es mi primera visita al exterior y esto recalca la importancia que le damos a ese tratado. Sabemos que Chile ha adoptado decisiones sumamente difíciles en el pasado; es un país que se ha jugado por la economía abierta. Ha logrado un gran respeto político y es un ejemplo de Libre comercio".

Al referirse al mandatario chileno señaló que "el Presidente Lagos es una figura sumamente respetada, por lo que le pregunté sobre una serie de temas de interés para los Estados Unidos y la región en general y le he pedido sus consejos sobre una serie de materias", señaló Zoellick.

Ante la consulta periodística respecto de si la acusación de dumping, realizada por agricultores estadounidenses en contra de exportadores chilenos de uva, afectaría las negociaciones de libre comercio de Chile con ese país, el Representante del Gobierno de Estados Unidos enfatizó: "claramente, no. Evidentemente, hay temas sensibles en nuestros países, pero este es un caso que ha sido presentado por un ente privado y, según la legislación de nuestro país, esta es una materia que conlleva una serie de pasos y se va a manejar por un camino totalmente separado al acuerdo de libre comercio". Por su parte, el Presidente Lagos manifestó que esta situación se tratará oportunamente.